
FD 21 Antwort der Verwaltung  
 

Betreff: Antrag Nr. 23/045 der FDP Fraktion 

Hier: Anträge zum Haushalt 2024 

 

Stellungnahme zu o. g. Antrag: 

 

Kaserne: 

Über den Sachstand wird regelmäßig im VA berichtet, so zuletzt am 23.10.23. Aus diesem 

Grund erfolgt eine stichwortartige Beantwortung: 

Wann ist der Vertragsschluss mit dem Investor geplant?  
So schnell als möglich. 
 
Was wäre der spätest mögliche Termin dafür?  
Nach gegenwärtigen Stand Mitte 2024 
 
Welche Risiken entstehen bei einer Verzögerung? 
Wie im VA berichtet. 
 
Welche Vergaben für Baumaßnahmen plant die Stadt für 2023?  
Bis 15.12. die Beauftragung des 1. BA Erschließung. Umsetzung 2024. 
 
Welche Maßnahmen werden dieses Jahr förderfähig schlussgerechnet? 
Abbruchmaßnahmen 
 
Wird damit das Förderbudget voll ausgenutzt?  
Wenn die Beauftragung des 1. BA erfolgt, ja.  
 
Welche Vergaben sind für das nächste Jahr (2024) angedacht?  
Weitere Erschließungsarbeiten, 2. BA. 
 
Welche Maßnahmen für 2024 sind bereits vergeben?  
Keine, außer Planung. 
 

Anrufbus: 

Das Thema Anrufbus wird ausführlich am 21.11. vorgestellt. Da gegenwärtig normal ein 1 € 

bis 2,50 € pro Fahrt gezahlt wird kann durch die Anhebung der Zuschuss ggf. verringert 

werden. Andererseits stellt sich die Frage ob der Bus dann noch attraktiv ist. Eine Erhöhung 

kann Sinn auf den Strecken ergeben die gleichzeitig vom regulären ÖPNV bedient werden. 

Hier soll der Anrufbus eine Verdichtung der Taktung bewirken.  

 

Hinsichtlich der Fahrten ist festzustellen, dass die Mehrheit in den Zeiten 07.00 bis 13.00 Uhr 

und zwischen Montag und Freitag erfolgen. Die Linien sind in der unten dargestellten 

Übersicht dargestellt. Aus den beigefügten Statistiken der letzten 4 Monate ergeben sich die 

jeweiligen Auslastungen.  

Siehe hierzu beigefügte Statistiken der Monate Juni – September 2023. 
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Im Auftrage 

Wento 
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Übersicht Linien Anrufbus 
 

 


